Fecha: 15-04-2024

Medio: La Estrella de Concepción La Estrella de Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Mil puestos y 13 cuadras llega a tener la feria libre de Hualpén

Pág.: 6 Cm2: 899,8 VPE: \$1.234.481 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615 No Definida



13 cuadras llega a tener la feria libre de Hualpén

Como un "mall rodante" describen a la feria más extensa del Biobío y que apunta a ser patrimonio regional.

Cristian Aguayo Venegas

a Feria Libre de Hualpén se ha vuelto un punto vital de cultura, gastronomía y comunidad en la región del Bio-

bío. Sus más de 13 cuadras de extensión presentan un vibrante lienzo lleno de colores y sabores.

Pero más allá de ser un lugar de comercio, la feria se ha vuelto un espacio de encuentro, donde las diferencias se disuelven y la diversidad se celebra. Vecinos de todas las edades y orígenes se congregan para compartir risas, noticias y recetas, creando un tejido social que fortalece la comunidad.

"Si pudiera describir en dos palabras a la feria libre de Hualpén, lo haría como un mall rodante". afirmó Moises Alvial, presidente regional de las ferias del Biobío, quien puntualiza que los viernes "es más pequeña y puede al-canzar una distancia de siete cuadras más los pasajes que ocupan los ambulantes, mientras que el domingo son como trece cuadras más los coleros".

"Por su tamaño cuenta con una variada oferta en todos los rubros, donde lo más fuerte son los pescados y mariscos. También está lo típico como las frutas y verduras. Por otro lado, ha habido un crecimiento importante en lo que son los abarrotes, artículos de aseo, plantas y

da, va que se selecciona por rubro y se hace más fácil para comprar' "La atención de los caseros con su público es generalmente cordial, también es único, porque ya sea con sol o lluvia, se trabaja sí o sí los martes, vier-

> Si pudiera describir en dos palabras a la feria libre de Hualpén, lo haría como un mall rodante".

este lugar es único, ya que

lo más importante es que

cuentan con fácil acceso

por todos lados con la lo-

comoción. Además, es es-

tructuralmente ordena-



nes y domingos", dijo.

Sin embargo, también hay inconvenientes, por ejemplo, cuando nos visitan de otras ferias, en ese momento se nos complica la cosa por los espacios que quieren ocupar, pero que ya tienen sus dueños", complementó.

Sobre la cantidad de puestos, Rodriguez detalló que "actualmente, son más de 400 puestos legalizados y otros 600 más no legales, sin contar que los domingos se extiende un poco más porque no existe un control de inspección".

"Esta feria, sin duda, debería ser patrimonio de la región del Biobío, porque las ferias libres están en el adn de las familias de Hualpén y sus alrededores. Los clientes más que ir a comprar hacen una visita, un paseo familiar", sentenció.

El alcalde de Hualpén, Miguel Rivera, expresó que "la feria ya es parte del patrimonio de nuestra comuna. Ese es el valor que le damos. Por eso hemos estado enfocados durante largo tiempo en cuidarla. A través de gestiones con organismos de seguridad, Carabineros y autoridades, hemos hecho un trabajo colaborativo para darle ese valor agregado".

El jefe comunal destacó que hace unos meses, Carabineros realizó un operativo por venta irregular de medicamentos y cigarrillos, y que el trabajo apunta "a cuidar este espacio que es de todos".

"Los equipos de limpieza del municipio, tras las ferias, dejan limpio, se retira toda la basura. Genera economía circular, también, y es un espacio de encuentro", cerró, O